

平成24年11月

東電パートナーズ(株)

さわやか通信号外



# 東電さわやかテイサービス真間

## 菅野小学校5、6年生の特別授業に施設長白岩が講師として参加！！

去る11月15日(木)にテイサービス真間近隣の菅野小学校において、「つながろう未来へ！！自分の夢・職業・仕事」と題した特別授業で、5・6年の児童約120名を対象にテイ真間施設長白岩が講師として参加致しました！！今回のテーマは、「テイサービスってなんだろう？」。どのような方がテイサービスをご利用されているのか、テイサービスでの1日のスケジュール、スタッフが日頃心がけていることや大変なことなどを分かりやすく説明していました。約120名という大人数でありましたが、みなさん熱心に授業に耳を傾け、講義終了後には質問タイムも設けられ、大勢の児童がそれぞれ手を挙げて積極的に質問をしていました。テイサービスと近隣小学校との「授業」を通じての取り組みで、地域貢献・地域間交流が実現した貴重なイベントでした！！



まずはごあいさつ☆  
先生から講師白岩(左側男性)の紹介、仕事についてや高齢者、介護についての簡単な説明がありました。



テイサービスについて講義中☆



5、6年生総勢約120名！！



質問タイム☆  
みなさん積極的に質問をされていました。



施設長白岩より講師を終えての感想☆

児童のみなさんの前で、授業をするというとても貴重な体験をさせていただき感謝の気持ちでいっぱいです。拙い授業なのに、とても熱心に耳を傾けてくれた児童に感動いたしました。20年ぶりの給食もおいしかったです。これからも地域に根ざしたテイサービスであり続けられるようスタッフ一同楽しく笑顔でがんばっていきたいと思っています。